

PRESSEINFORMATION

Und was machst Du so? Ausstellung über den Sinn der Arbeit im Kreishaus Heide

Vom 28.09.-08.10.2021 zeigen Menschen mit und ohne Behinderung die Bedeutung von Arbeit

Heide, 27.09.2021 – Das Thema Arbeit prägt unser Leben und ist wesentlich mehr als Geld verdienen. Im Kreishaus Heide wurde heute die interaktive Ausstellung 'Und was machst Du so?' eröffnet. Fotos, Interviews, Videos und vieles mehr laden die Besucherinnen und Besucher spielerisch ein, sich ganz persönlich mit dem Sinn der Arbeit zu befassen. Die Ausstellung ist bis zum 8.10.2021 im Kreishaus Heide kostenfrei zu sehen, eine Anmeldung ist unter werkstattrat@stiftung-mensch.com vorab notwendig. Vor Ort im Kreishaus gilt die Corona-3-G-Regel geimpft, genesen, getestet.

Die Ausstellung ist ein Gemeinschaftsprojekt von Menschen mit und ohne Behinderung aus ganz Schleswig-Holstein. Werkstatträte, d. h. Vertreterinnen und Vertreter für Menschen mit Handicap in Werkstätten, vergleichbar mit einem Betriebsrat, haben mit Fach- und Leitungskräften diese Ausstellung im Rahmen ihrer Aktionen für die Öffentlichkeit geplant. Die Planungsgruppe steht für eine selbstbestimmte und gleichberechtigte Teilhabe am gesellschaftlichen Leben. Arbeit ist dafür ein wesentliches Fundament. Das Ausstellungskonzept entstand mit Studentinnen der Muthesius Kunsthochschule in Kiel.

Peter Kiesel, Vorsitzender des Werkstattrates der Stiftung Mensch, freut sich: "Arbeit ist für alle Menschen ein wichtiges Thema. Wir Werkstatträte in Schleswig-Holstein laden alle Gäste ein, über das eigene Arbeitsleben nachzudenken. Zusätzlich klären wir über die Arbeit in Werkstätten für Menschen mit Behinderungen auf, bieten Führungen an und stellen die Frage, wie die Arbeit in Zukunft aussehen kann."

"Über zwei Jahre wurde an den vier Modulen gearbeitet, 2019 war die feierliche Eröffnung in der IHK Kiel. Dann kam Corona. Wir freuen uns, dass wir die Ausstellung über den Sinn der Arbeit nun hier in Dithmarschen zeigen können und bedanken uns ganz herzlich beim Kreis Dithmarschen und allen Mitwirkenden, die diese Ausstellung ermöglicht haben. Es gibt Hörstationen, Videos, Zitate und Historisches zu entdecken", sagt Sabine Crackow-Steffensen, Koordinatorin der Planungsgruppe und des Werkstattrates der Stiftung Mensch.

Für Dorothee Martens-Hunfeld, Vorständin der Stiftung Mensch, steht fest: "Endlich zeigt eine Ausstellung den gleichberechtigten und selbstbestimmten Wert von Arbeit von allen für alle. Der besondere Blickwinkel und die Erfahrungswerte von Menschen mit Handicap erweitern für jeden Besucher die Perspektive und die Blickwinkel. Es lohnt sich wirklich, die Ausstellung anzusehen. Das Thema Arbeit wird hier tief beleuchtet, aber mit einer heiteren und besonderen Note."

https://www.lag-werkstattraete-sh.de/ausstellung.html

Die Ausstellung ist eine Ausstellung der Landesarbeitsgemeinschaft der Werkstatträte Schleswig-Holstein, unterstützt durch die Lebenshilfe Schleswig-Holstein, gefördert aus Mitteln des Fonds für Barrierefreiheit durch den Ministerpräsidenten des Landes Schleswig-Holstein – Staatskanzlei.

Pressekontakt:

Stiftung Mensch

Marketing und Kommunikation Mechthild Alves Marschstr. 94 25704 Meldorf

Tel: 04832/999-125 Mobil: 0172/2489833

E-Mail: mechthild.alves@stiftung-mensch.com